



Clara Luz deja diputación federal para incorporarse a Segob

La diputada federal Clara Luz Flores solicitó licencia de su cargo para integrarse a la Secretaría de Gobernación, a 17 días de la entrada de Claudia Sheinbaum como presidenta de México.

De acuerdo con documentos a los que tuvo acceso INFO7, la legisladora se sumará por invitación de la ejecutiva como titular de la Unidad de Asuntos Religiosos, Prevención y Reconstrucción del Tejido Social.

La representante del distrito 3 de Nuevo León, señaló que no perderá contacto con los neoleoneses, a pesar de ahora ostentar este nuevo cargo en la dependencia federal.

Clara Luz Flores, presentó este 17 de octubre su solicitud de licencia con efectos inmediatos ante el presidente de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**.

Esta solicitud ya fue aprobada y sellada, con lo que se da paso a que se integre a la Secretaría de Gobernación, junto a Rosa Icela Rodríguez, quien es la titular de esta dependencia y mano derecha de Claudia Sheinbaum.

<https://www.info7.mx/nuevoleon/clara-luz-deja-diputacion-federal-para-incorporarse-a-segob/8768871317>